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財政福祉委員会 山口清明議員 経済水道委員会 さはしあこ議員

３つの委員会で請願審査(5月15日）

5月15日、財政福祉委員会、経済水道委員会、土木交

通委員会で請願審査が行われました。

介護保険料や年金改悪で大変
要援護者は1割増、保険料は3割増
財政福祉委員会では、介護保険料に関する請願で、

請願者からは「要援護者は1割しか増えないのに保険料

だけ3割も増える」と陳述があるなど、保険料通知によ

る苦情が10日で4000件を超え、とりわけ「保険料が高

い」という苦情が60％を占める実態が明らかにされま

した。山口清明議員はすべての請願・陳情の採択を求

めましたが、2件は打切り、7件が保留となりました。

保険料は上がり、年金はダウン
年金改悪に関する請願では、「物価下落で2.5％の年

金引き下げというが、大型家電などは下がっているが、

介護保険料は上がり、年金生活者にかかわる物価は下

がっていない実態を踏まえていない」と指摘し、市と

して年金者の暮らしの実態をつかむよう求めました。

国民総ナンバーは情報漏えいの危険
経済水道委員会では、「社会保障・税に関わる番号

制度の導入」に反対することを求める請願を審査し、

さはしあこ議員は、「国民の認知度も低く、費用対効

果の検証も明確にされていないなど、法案の問題点に

対しどのように考えているのか」と市の姿勢ただし、

「住基カードの不正取得や悪用するケースが絶えない

という実情がある中で、導入を進めることは、個人の

プライバシー、財産を侵害する恐れの懸念を払しょく

出来ていない」と請願の採択を求めました。

また「駄菓子屋横丁の創設」については、今ある菓

子問屋を応援する必要性も訴えました。

なお、土木交通員会には日本共産党の議員がいませ

ん。結果だけお知らせします。

財政福祉委員会における請願審査の結果（2012年5月15日）

請願名（請願者） 新 は新規請願 継 は保留請願 陳 は新規陳情
各会派の態度

結果 備考
共 減 自 公 民 新 ク

新 介護保険料大幅引上げの見直しを求める請願（介護の充実を求める会愛知連絡会） ○ ▲ ▲ ▲ ▲ - - 打切り 2は打切に同意

新 年金の支給開始年齢の引上げをやめることを求める意見書提出に関する請願（愛知年金者組合） 慎重審査のため - - 保留

新 すべての高齢者に月額33000円の年金を支給すること等を求める意見書提出に関する請願
（北区住民）

慎重審査のため - - 保留

新 2.5％の年金削減をやめることを求める意見書提出に関する請願（北区住民） 慎重審査のため - - 保留

継 敬老パスの現行制度を守り、充実させることを求める請願（愛知年金者組合） 慎重審査のため - - 保留

継 国民健康保険と高齢者医療の改善を求める請願（全日本年金者組合愛知県本部）の５、６ ○ ▲ ▲ ▲ ▲ - - 打切り ６は打切に同意

継 ファーブル号の存続と拡充を求める請願（南区住民） 慎重審査のため - - 保留

継 休養温泉ホーム松ケ島を存続し、充実させることを求める請願（全日本年金者組合愛知県本部） 慎重審査のため - - 保留

陳 障害者自立支援法にかわる新たな法制度を真に利用者本位のものとするために、国に先駆けて名古屋市の障害者福
祉を充実させ、福祉労働者の労働条件を改善することを求める陳情（ゆたか福祉会労働組合）

ききおく

経済水道委員会における請願審査の結果（2012年5月15日）

請願名（請願者） 継 は保留請願 陳 は新規陳情 共 減 自 公 民 新 ク 結果 備考

継 社会保障・税に関わる番号制度の導入に反対する意見書提出を求める請願（住基ネットに反対す

る市民の会）
慎重審査のため - 保留

継 名古屋市公会堂に洋式トイレを早急に増設することを求める請願（不老会） 慎重審査のため - 保留

陳 名古屋の新名所・なごや駄菓子屋横丁の創設を求める陳情（熱田区住民） ききおく

土木交通委員会における請願審査の結果（2012年5月15日）

請願名（請願者） 継 は保留請願 陳 は新規陳情 共 減 自 公 民 新 ク 結果 備考

継 TPPへの参加に反対することを求める意見書提出に関する請願（新日本婦人の会愛知県本部） 動向を見守る + 保留 意見・発言なし

継 丸の内一丁目の地下鉄出入口及び丸の内二丁目の地下鉄1番出入口にエレベーターを設置す
ることを求める請願（中区住民）

今後の課題として慎重に審査 保留

継 守山市民病院の存続と充実を求める請願（地域医療を考え守山市民病院を守る会） 慎重に審査する + 保留

継 地域巡回バスの利便性向上を求める請願（千種区住民） 慎重に審査する + 保留 意見・発言なし

陳 天白小橋を白色、黄色等の明るい色で塗装することを求める陳情（天白区住民） ききおく

○：採択 ▲：打切り -：委員会に議席無 +：委員長


